



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/3708

08/11/2016

7870

AUTOR/A: LASARTE IRIBARREN, José Javier (GS)

RESPUESTA:

Los plazos de concesión de las autopistas AP-1, Burgos-Armiñon y AP-68, Bilbao-Zaragoza finalizan, respectivamente, el 30 de noviembre de 2018 y el 10 de noviembre de 2026.

En el siguiente enlace se accede a la interpelación urgente del grupo parlamentario de Esquerra Republicana, sobre el futuro de las autopistas de peaje, del diario de sesiones del Congreso de los Diputados, donde el Ministerio de Fomento expuso sus previsiones al respecto.

http://www.congreso.es/public_oficiales/L12/CONG/DS/PL/DSCD-12-PL-19.PDF

Madrid, 26 de enero de 2017